

ダイビング事故が連続して発生！

- ① 7月23日、南伊豆町中木でダイビング中の女性が一時意識不明となり、救急搬送される事案が発生しました。

空気ポンペのバルブを全開にしていなかったため、残圧計の表示が作動せずパニックを起こしたことが原因と考えられます。

→ ダイビングを行う前に資機材に異常が無いか、適切に作動しているか確認しましょう。

- ② 7月24日、伊東市富戸でダイビング中の女性が意識を失い病院へ救急搬送される事案が発生しました。

海水を誤飲したことが原因と考えられます。

→ 常に危険と隣り合わせのレジャーであるということを意識し、少しでも異常を感じた際は、インストラクターへ速やかに合図を送る等の措置を取りましょう。

- ③ 7月26日、神子元島でダイビング中の男性が減圧症の疑いで、救急搬送される事案が発生しました。

→ ダイビング中はインストラクターの指示に従うとともに、安全停止を適切に実施しましょう。

海の安全情報（海にお出かけの際には是非確認してください！）

<https://www6.kaiho.mlit.go.jp/03kanku/shimoda/kisyuu.html>



海の安全情報